

72. 14. 1. 2000

# Klare Aufwertung des Ortsbildes

Gemeinde Nackenheim zeichnet wieder zwei Privatinitiativen zur Dorfverschönerung aus

m. NACKENHEIM – Seit 1989 prämiert die Gemeinde Hauseigentümer, die vorbildliche Maßnahmen zur Dorfverschönerung vornehmen. Für die Auszeichnungen fielen auch 1999 die Entscheidungen im Bauausschuss. Nachdem der Beigeordnete Siegbert Weber gemeinsam mit dem Ausschuss und Denkmalpfleger Ulrich Herborn einige Reno-

vierungsprojekte unter die Lupe genommen hatte, zeichnete Bürgermeister Bardo Kraus im Sitzungssaal des Rathauses zwei Familien aus, die sich besonders um die Verbesserung des Ortsbildes verdient gemacht hatten.

Für die Renovierung der langgezogenen Außenmauern am Weingut „Gunderloch“, erhielt Agnes Hasselbach-Usin-

ger ein Diplom mit Scheck über 500 Mark. Eine neue, typisch rheinhessische Tür zum Weinkeller auf der Straßenseite ließ das Weingut Hans Sans nach alter Handwerkskunst anfertigen. Kraus belohnte dies, indem er an Liane Sans neben der Urkunde 100 Mark überreichte. Das imposante Weingut „Gunderloch“ sei mit den renovierten Fassaden

noch mehr in den Mittelpunkt gerückt und richte den Blick der Besucher auf den traditionsreichen in Nackenheim. In die gleiche Richtung weise auch die Maßnahme am Weingut Hans Sans in der Weinbergstraße. Mit ihrer Privatinitiative hätten die Besitzer unter Beweis gestellt, dass alte Traditionen einen modernen Nutzen nicht ausschließen.